

* 2012 アセンション日記 *

あめのかみこう ひでたろう
天鏡校 英太郎

私は、今、NMCAA で愛を探求し、愛を伝えていくことを学んでいます。

2012 年 6 月の NMCAA 公式セミナーの時に、それまではあまり分からなかった

全ての宇宙を産みだした創造の源である根源神とのつながり、

また、その愛というものを強く感じることができました。

そして 10 月の公式セミナーと神事を経て、『アセンションとは、しあわせである』

ということを実感するようになりました。

そして今 NMCAA にいて、ライトワークできることのよろこびを、とても感じています。

今まで自分がずっと求めてきたものは、愛だったと気づき、

そして、その愛は自分自身の中にあることを知りました。

宇宙の法則、アセンションの法則の通りに、その自分の中にある愛を与えたとき、

求め続けてきた、よろこびやしあわせを感じられることが分かった今、

私は大きな安らぎと、心からの感謝の気持ちの中にいます。

より大きなしあわせと、よろこびへと向かって、

そして新たなる宇宙、新たなる時代へと向かって、

みなさんと共に、アセンションしていけることを心から願っています。

宇宙のすべての存在に、愛を送ります。

英太郎